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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.1168/2022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o yesente ao 
Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntamente com o 
Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitando a troca do 
ponto de ônibus localizado na rua Metódio Nunes Magalhães no Bairro Siriema 

Considerando que este pedido é proveniente de solicitações dos moradores da 

localidade a cima citada. 

Sala das Sessões, em 26 de outubro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.1169/2022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntamente com o 
Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitando, a reforma do 
Posto médico da Vila Moxotó, cujas condições atuais não oferecem o menor 
conforto aos moradores daquele Bairro. 

Considerando que este pedido é proveniente de solicitações dos moradores da 

localidade a cima citada. 

Sala das Sessões, em 26 de outubro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL IDE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afo iso 

REQUERIMENTO N0.117012022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntamente com o 

Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitando, a implantação 

de bancos no ponto de ônibus da Praça do Trabalhador, na Avenida Getúlio 

Vargas. 

Considerando que este pedido é proveniente de solicitações, da população que 

tem acesso ao serviço público de transporte coletivo. 

Sala das Sessões, em 26 de outubro de 2022. 
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